

Fecha: 21-01-2026

Medio: El Insular

Supl. : El Insular

Tipo: Noticia general

Título: Todo listo en Queilen para el nacional de cueca mini infantil y danzas representativas

Pág. : 10

Cm2: 573,6

Tiraje:

2.500

Lectoría:

7.500

Favorabilidad:

No Definida

# Todo listo en Queilen para el **nacional de cueca mini infantil y danzas representativas**

Desde el miércoles 21 y hasta el sábado 24 de enero, la comuna de Queilen será sede del Campeonato Nacional de Cueca Mini Infantil, certamen que reunirá a parejas provenientes de todas las regiones del país. La competencia se desarrollará en el Gimnasio Municipal, a contar de las 19:00 horas aproximadamente, transformándose en uno de los principales eventos folclóricos de la provincia de Chiloé.

**L**a comuna estará representada por la pareja integrada por Luciana Barrientos y Ángel Sánchez, quienes fueron preparados por los monitores, Andrea Haro y Juan Carlos Segovia en el taller municipal de cueca. La actividad será amenizada por los conjuntos Rosal Naciente y Flor de Luna.

El encargado de Cultura de la Municipalidad de Queilen, Juan Vásquez, destacó la relevancia de que este campeonato se realice en una comuna pequeña, subrayando que la llegada de parejas y público de distintas regiones del país fortalece la vida cultural local y provincial. “Es un privilegio contar con niñas y niños que han trabajado arduamente para representar nuestro baile nacional”, señaló.





I. Municipalidad  
de Dalcahue



DALCAHUE  
el  de Chiloé

## DALCAHUE AYUDA

Desde la comuna de Dalcahue nos unimos en apoyo a las familias damnificadas por el megaincendio ocurrido en Penco - Lirquén. Invitamos a la comunidad a colaborar con ayuda solidaria para quienes hoy más lo necesitan.

 **Lugar de acopio: Escuela Básica**

**desde las 10:00 hasta las 17:00 horas**

 **Se recibe ayuda consistente en:**

- Agua
- Lágrimas artificiales
- Alimentos no perecibles
- Café, azúcar y té
- Papel higiénico (confort)
- Pañales
- Leche en tarro para niños
- Ropa interior **nueva**



En tanto, Harold González, presidente de la Corporación Cultural de Campeones y Cuequeros de Chile, manifestó su satisfacción por volver a realizar el certamen en Queilen, valorando la organización y el entusiasmo de la comuna. Informó que la delegación oficial estará conformada por más de 100 personas, además de las barras acompañantes, y anunció la realización de una peña folclórica el día viernes, donde emprendedores podrán mostrar sus productos.

González agradeció especialmente el apoyo del alcalde Marcos Vargas Oyarzún,

extendiendo la invitación a los habitantes de Queilen y de Chiloé a participar de esta instancia cultural.

Por su parte, el alcalde Vargas destacó el significado del campeonato para el folclor local, señalando que “**Queilen será la capital del folclor de la provincia de Chiloé**”.

El evento es organizado por la Municipalidad de Queilen y la Corporación Cultural de Campeones y Cuequeros de Chile; además será transmitido por las redes sociales de la municipalidad y el canal 882 de Telsur.